

# EL CORREDOR

Maxime y Tiago



Castalia

Carlos es un joven estudiante de psicología de 22 años que, tras una larga semana de exámenes, decide un domingo por la noche recuperar fuerzas haciendo footing por el bosque cercano a su casa y viendo una película. La película trataba de un joven que salía a correr de noche y era perseguido por alguien armado con un cuchillo que llevaba una máscara de animal. La escena le produjo una oleada de pánico.

Se fue a buscar un vaso de agua fresca para bajar su tensión. Pero era inútil, seguía ansioso. Volvió a sentarse delante de la película con su vaso de agua porque la película le volvía loco.

En efecto, la persona con el cuchillo estaba filmando al corredor que le resultaba familiar.

Así que el corredor empezó a correr más rápido por miedo. Entró en una casa abandonada en medio del bosque. Oyó a un hombre que caminaba despacio, como si no quisiera que le oyeran. El crepitar de las hojas muertas en el suelo y el ambiente sombrío le pusieron en estado de supervivencia. De repente, alguien llamó a la puerta, los ruidos sonaban muy cerca de él.